
 

 

 

COMPTE RENDU 
 

Date : 15 novembre 2021 – 19h00 
Lieu : Salle Clara – Anna 
Elus présents : Huber Bécart, référent 

 

Compte rendu : 

 
Retour sur la dernière réunion 
 
Quartier avec un passif. Rappel de l’incendie du 9 février 
 
HB « Manque d’écoute, c’est une certitude. On s’engage à écouter et noter ce que vous nous faites remonter » 
« Tout est noté et transmis aux bonnes personnes » 
 
Présentation nouveaux arrivants 
 
8 nouveaux arrivants se présentent. Les anciens se présentent également. 
 
Les Commissions 
 
Possibilité gestion collégiale des commissions (pour le lancement) 
Site internet de la mairie : Lien vers l’inscription des commissions ou liste des commissions 
 
Commission urbanisme : 
1 réunion : 11 personnes / Organisation dans la commission 
2 actions :  

- Etablir un calendrier sur l’année (réunion mensuelle) 
- Etablir une carte avec l’ensemble des projets (en cours, à venir) 

Gros sujets : 
- Visibilité sur les projets en cours 
- Pollution visuelle 
- Cohabitation des mobilités (Voies lyonnaises / Transports en commun) 
- Interaction avec la commission Sécurité 
- Organisation de diagnostics en marchant 

 
Point sur les chicanes de la rue de Montagny 
Installation de 4 by-pass vélos 
Suppression de 4 places de stationnement 
 
Questions élus : 
 



Diffusion de l’information (150 inscrits à notre Conseil de quartier) 
- Site Internet  
- Grand 8 
- Réseaux sociaux (Facebook, Twitter, Instagram) 
- Instances de démocratie participative (CIL, Conseil citoyen, CICA, réunions publiques) 
- Lorsque les habitants ont des questions sur le quartier, on les renvois aux Conseils de quartier 
- Présence des élus sur les marchés 

 
Améliorer la communication avec les élus 
Voir le compte rendu permanent : https://annuel2.framapad.org/p/75ka3dajli-9kf4   
Délai relance 1 semaine / 10 jours 
 
 

https://annuel2.framapad.org/p/75ka3dajli-9kf4

